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Caballero

·   define al “potro” como personaje mediá-
tico y cómo es el “potro” en la intimidad 
de su vida.

No me gusta hablar en tercera persona. 
Lo que puedo decirte es que nunca he 
sido ningún personaje, así es mi persona-
lidad, irreverente, auténtico, divertido y 
directo. Así es como soy en mi vida diaria.

·   ¿alguna vez pensaste cuando entraste a 
acapulco-shore que ibas a llegar a estas di-
mensiones y sobretodo a lograr que vieran 
mucho más en ti que lo que enseñabas en el 
reality? 

Siempre he tenido muy buena intuición 
en cuanto a los proyectos que hago. Aca-
pulco fue una gran ventana para mí y en 
efecto, cuando grabamos la primera tem-

porada yo le dije a todos mis compañeros 
que este nuevo formato de realities iban 
a revolucionar las contenidos digitales y 
televisivos y así fue y siempre estaré su-
mamente agradecido con todos los invo-
lucrados.

·   ¿cuáles son las expectativas que tienes 
y a dónde quieres llegar en el medio artís-
tico?

Creo que lo peor que puedes hacer es-
tando en este medio es crearte expectati-
vas ya que los gustos de la gente siempre 
están cambiando y acomodándose a las 
nuevas modas, ahora todo es fugaz y des-
echable. Creo que la clave es mantenerte 
firme en cuanto a tus planes y tus ideales. 
Yo siempre me he visualizado como una 
figura internacional.



·   en la música eres un artista preparado y edu-
cado, sabemos que tienes una gran talento y 
una voz maravillosa, ¿por qué no has sacado 
más provecho a este campo artístico? y, ¿qué 
podemos esperar del potro cantante?

Como te estaba diciendo anteriormente, la 
gente ahora se conforma con artistas con 
muy poca preparación, con letras más sim-
ples y con menos instrumentos involucra-
dos. Es una pena que la música esté pasan-
do por un momento tan crítico habiendo tan 
buenos cantantes, arreglistas, composito-
res, productores y demás gente involucrada 
en este negocio. La moda y las nuevas ge-
neraciones creo que son el freno de mano 
en la música hoy en día. Como cantante me 
gustaría ser reconocido a nivel mundial por 
llevar la música mexicana a otro nivel y por 
abrir camino a nuevos cantantes que no han 
estado involucrados generaciones antes, es 
decir, que toda la gente con talento y con 
ganas ¡¡¡tenga una oportunidad grande!!!

·   tu podcast ha sido bastante polémico y 
nos ha dejado con un muy buen sabor de 
boca, ¿de dónde nace esta maravillosa idea?

Fue gracias al productor Alexis Núñez que 
me conoció a través de la Casa de los Fa-
mosos. Un día me habló y me dijo que le 
gustaba mucho mi personalidad y la agili-
dad mental con la que respondía y condu-
cía. Tiempo después me dijo que ya tenía 
pensado y planeado el proyecto que me 
iba a desarrollar y así nació el Potrero jun-
to con Pitaya Entertainment. 
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·   ¿qué plano artístico identifica más tu esencia?

Creo que soy un artista completo y versátil, lo he demostrado en los diferentes 
programas que he hecho. ¡¡¡Me encanta cantar, conducir, bailar y actuar!!! Pero 
creo que mi verdadero potencial está en la voz y combinándolo con mi humor, la 
conducción es un gran camino. No descarto la posibilidad de que el teatro y la 
actuación me acompañen en este camino.

·   ¿cómo has venido trabajando en cambiar esa imagen de chico reality a la del 
sexy hombre que además todos amamos por divertido y ameno? 

Estoy completamente convencido que todo por servir se acaba y las cosas 
tienen un inicio y un fin. La gente madura y crece. Esa ha sido mi manera de 
ver las cosas en los últimos años que me he alejado de la fiesta y gente tóxica 
que solamente me traía problemas y cosas negativas a mi vida. Seguir prepa-
rándome y rodeándome de gente que aporta cosas CHINGONAS A MI VIDA.

·   de tu paso por la casa de los famosos, ¿crees que aportó algo positivo a tu 
carrera?

Mi paso por LCDLF a pesar d haber sido corto fue súper fructífero…. Abrí un 
público completamente nuevo en USA y Telemundo. Me conoció Alexis, el pro-
ductor de mi podcast, y oportunidades de cantar en Estados Unidos. 

·   ¿qué le falta al potro para realizarse como ser humano?

¡¡¡Obviamnete me encantaría realizarme como cantante y tener giras por todo el 
mundo!!! Pero estoy seguro que el universo tiene preparado todo para mí. Así 
que no voy a presionar y apresurar nada. Los tiempos de Dios son perfectos y 
disfruto vivir el aquí y ahora.

·   defínete en una palabra y porqué

Chingón, porque como dirían vulgarmente, el que es perico donde quiera es 
verde… y así siempre lo he hecho cantando, actuando, bailando y conduciendo 
cerrándole la boca a todos los envidiosos que me han querido ver caer pero 
siempre se la han persignado por así soy yo, ¡UN CHINGÓN EN TODO LO QUE 
HAGO!


